

Radeln für den guten Zweck

Spende für krebskranke und chronisch kranke Kinder

Darmstadt. Große Freude beim Verein für krebskranke und chronisch kranke Kinder Darmstadt (VKKD). Am vergangenen Mittwoch (28.10.) waren der ehemalige Vorstandsvorsitzende der Volksbank Modau, Klaus-Dieter Mankus und der amtierende Vorstandsvorsitzende, Peter Gabler, zu Gast in den Räumlichkeiten des Vereins. Mit im Gepäck hatten sie einen Spendenscheck in Höhe von 6.375,- Euro. Zustande gekommen war die Summe im Rahmen der Hessenrundfahrt, die Klaus-Dieter Mankus im August 2015 mit dem Fahrrad unternommen hatte. Stolze 1.200 km quer durch Hessen legte Mankus in 14 Tagen mit seinem Rad zurück. Mit dem Ziel, seine sportliche Aktivität mit einem guten Zweck zu verbinden, fuhr Mankus zahlreiche auf seiner Route liegende Volksbanken und Raiffeisenbanken an und sammelte Spenden für den VKKD ein. Die Hessenrundfahrt war

bereits die dritte Radtour die der ambitionierte ehemalige Vorstandsvorsitzende zu Gunsten des VKKD unternahm. Zuvor legte er in einer Deutschlandumrundung 4.300 km in 46 Tagen und in einer Hessen- und Thüringen-Umrundung 1.500 km in 17 Tagen zurück. Insgesamt kam bei den bislang drei Radtouren die stolze Summe von 16.375,- Euro für den Verein für krebskranke und chronisch kranke Kinder Darmstadt zusammen. Über 7.000 km legte Mankus bereits für den guten Zweck auf dem Sattel seines Rades zurück.

Schon während seiner Zeit als Vorstandsvorsitzender der Volksbank Modau war Mankus in seiner Freizeit sportlich aktiv und unternahm zahlreiche Radtouren. Nach seinem Ausscheiden aus dem aktiven Arbeitsleben setzte er seinen Wunsch in die Tat um, mit seinen Radtouren etwas Gutes zu tun. Und so war

die Idee geboren, Volksbanken und Raiffeisenbanken, die auf der Strecke seiner Touren lagen, anzufahren und um Spenden zu bitten. Tatkräftige Unterstützung erhielt er hierbei von seinem Nachfolger, dem amtierenden Vorstandsvorsitzenden der Volksbank Modau, Peter Gabler. Bevor sich Mankus auf den Weg macht, wird jedes Mal sein Erscheinen den Banken mit einem Schreiben angekündigt. Inzwischen hat er sich eine umfangreiche Arbeits- bzw. Präsentationsmappe zusammengestellt, die er den jeweiligen Banken vorzeigen und somit die Seriosität seines Unterfangens unterstreichen kann. Seine aktuelle dritte Tour, die Hessenrundfahrt, brachte die bis dahin höchste Spendensumme ein. 6.070,- Euro konnten eingesammelt werden. Hinzu kamen nochmals 305,- Euro, die spontan während eines Vortrages über seine Hessenrundfahrt beim Landfrauenverein Ober-



V.l.n.r.: Matthias Schweizer (Schriftführer VKKD); Peter Gabler (Vorstandsvorsitzender Volksbank Modau eG), Klaus-Dieter Mankus (ehemaliger Vorstandsvorsitzender Volksbank Modau eG); Fritz-Georg Frhr. von Ritter (Geschäftsführer und Schatzmeister VKKD); Jürgen Kummer (Beisitzer VKKD); Dr. Reiner Buchhold (stellv. Vorstandsvorsitzender VKKD).

Ramstadt und Roßdorf zusammenkamen. Insgesamt wurden dem VKKD am vergangenen Mittwoch somit 6.375,- Euro übergeben. Zusätzlich spendete die Volksbank Modau weitere

500,- Euro an den VKKD. Die Verantwortlichen des Vereins bedankten sich herzlich bei allen Beteiligten für die großzügige Unterstützung.

(msh)